

LA APLICACION

AÑO VII. TRIUNFO.

Guayaquil 30 de Agosto de 1886.

NUMERO 2.082

Alvarado & Bejarano. CONSIGNATARIOS Y COMISIONISTAS. QUAYAQUIL.

Se encargan de la compra y venta de Mercaderías, Provisiones, Letras de Cambio, Cédulas y Acciones de Banco, como tambien de embarques y despachos de Aduana.

LA CALZADORA.

Con este nombre se ha abierto un establecimiento especial de Calzado en el almacén que tenía el señor J. Francisco Baquerizo N. 153, calle del Comercio, casa del señor Juan Solinas.

COMPREN, PRUEBEN Y SE CONVENCERAN.

COMPAGNIE GENERALE Transatlantique. NUEVOS ITINERARIOS.

La Compañía General Transatlántica Francesa, ha hecho algunas alteraciones en los itinerarios de sus líneas a COLON, las cuales empezarán a regir desde el presente Agosto.

En la línea comercial de Havre-Burdos a Colon, el viaje durará 25 dias en vez de 30 que duraba antes y al regreso 27 dias, contra 31 y 23 dias respectivamente, que se empleaban antes.

No se ocultan, pues, al público, las ventajas que esta acreditada Compañía proporciona, tanto para pasajes como para carga, por la rapidez de sus viajes y por la magnitud de sus buques, punto que últimamente ha destinado a la línea de Colon los grandes vapores de 4,700 toneladas que hacían antes el servicio de Europa a Nueva York.

Table with 2 columns: Linea de St. Nazaire a Colon and Linea de Havre-Burdos a Colon. Lists departure dates and destinations.

Para toda clase de informes, dirigirse a L. Sánchez Quintanar, Agente.

EL APETITO DEVUELTO A TODOS El Aperital

de los señores A. DEJOUR Y CA. Este delicioso MEDICAMENTO es uno de los mejores TONICOS

ha sido ensayado en GUAYAQUIL en las farmacias del ESTOMAGO sobre todo en la anorexia, pérdida del apetito que tan general causa en el estómago, tanto por la naturaleza misma del CLIMA, como por la mala alimentación, como por la mala calidad del agua que por la noche se bebe que llamada POTABLE.

EL APERITAL, apetito perdido, ya desde su nacimiento de las DREMLIDAD GENERAL y de PERTURBACIONES de los órganos DIGESTIVOS.

tonicos aperitivos agradable, eficaz e inofensivo.

EL APERITAL LUIS C. RIGALL, Único Agente Distribuidor en Guayaquil por la República del Ecuador. Ventas al por Mayor. LUIS C. RIGALL.

Mala Imperial Alemana. COMPANIA DE VAPORES HAITIURBUESA-AMERICANA. [ESTABLECIDA EN 1842.]

Línea a Nueva York (BIENSALE) Línea a Veracruz (MEXICOLA)

LINEA A COLON (2 vapores por mes)

Salidas de Colon para Europa el 8 y 15 de cada mes. Salidas de Colon para América el 15 y 22 de cada mes.

FUMADORES: Prueba hace fé.

Llegaron los famosos Cigarillos nicotadura extra fior y de hebra, de PEDRO ANTONIO ESTANISLAO HABANA.

Unico Agentes en el Ecuador, L. C. Stagg & C. Se hallan de venta en todos los establecimientos.

Compagnie Générale Transatlantique

La Compañía General Transatlántica Francesa, con el objeto de abrir relaciones rápidas y directas entre los puertos del Pacífico y los del Mediterráneo, acaba de establecer una nueva línea de vapores entre MARSELLA y COLON y viceversa.

Salida de MARSELLA el 7 de cada mes, con escalas en Génova, Nápoles, Cádiz, Tenerife, Fort de Franco, Trinidad, Barcelona (Venezuela), La Guaira, Oruaga, Sabaniya y Colon, a donde llegará el 9.

Salida de COLON el 13 de cada mes, con escalas en Sabaniya, Oruaga, La Guaira, Barcelona, Trinidad, Fort de Franco, Tenerife, Cádiz y Marsella, a donde llegará el 9.

Los precios de flete para Marsella y puertos de Italia por esta línea, serán muy módicos. Para más pormenores informará L. Sánchez Quintanar, Agente.

Francisco A. Ceballos, IMPORTADOR DE MERCADERIAS INGLESAS, NUEVO ESTABLECIMIENTO Calle del "Malecon"

OFRECE EN VENTA A PRECIOS MODICOS: Arroz, Cacao negro y de color, Cacao blanco, Café, Dátil, Etila, Frutas, Harina, etc.

Popolina de algodón, Quixotes de algodón, Harina de trigo, etc. Lista de mercancías con precios.

EL EGO DE PARIS, Malecon, Núm. 134.

Acreditado ya este establecimiento por la buena calidad de sus artículos y el reducido de sus precios, no cree por demás informarle a su numerosa clientela, de los artículos que componen su especialidad, como de los ULTIMAMENTE LLEGADOS PARA LA NUEVA VEGETACION.

El Ego como su fortuna lo permite y el pobre a reducido precio en la medida que puede ser útil a la clientela.

Para niños: Anonimados para los exámenes públicos, el Ego de Paris, ha advertido un artículo de Calzado para niños.

Para noticias: Alvarado y Bejarano, Baquerizo, etc. Lista de contactos.

Para caballeros: Calzados para caballeros, Sombreros y formas de sombreros.

EL EGO DE PARIS, Betancourt Hermanos, MALECON, N.º 134.

Ventas por mayor. JOSE MARIA DA COSTA, VALPARAISO.

ESTABLECIDO EN 1876. Consignatario de mercaderías extranjeras—Agente de Buques—Compras de productos de Chile y embarques.

GRANTALLER DE HOJALATERIA DE ELEDORO P. LEON.

Calle de "Luque" 2ª cuadra, Nros. 50, 52 y 54. Premio en el Centenario de Olmedo de 1880 y por la Municipalidad en 1882.

Este antiguo establecimiento hoy completamente reformado, con maquinaria, a la vez que más útiles que facilitan el trabajo, ofrece gran comodidad a los señores que desean de tener y fonde de casa, para de esta con un hermoso artículo de objetos de plata.

El Ego de Paris, ha advertido un artículo de Calzado para niños, Sombreros y formas de sombreros.

Para noticias: Alvarado y Bejarano, Baquerizo, etc. Lista de contactos.

Para caballeros: Calzados para caballeros, Sombreros y formas de sombreros.

Hojalatería, Calle de "Luque" Segunda cuadra, y quedarán convencidos de la verdad.—Guayaquil Julio de 1886.



EL MARILLO.

CASA DE REMATES Y COMISIONES

145—Calle del "Comercio"—145

FRENTE A LA POLICIA.

Sexto remate ventoso de una gran consignación de Mobles, Relojes de bronce, Pinturas, Ornos, Lámparas para gas, Hornos para carpintero, una magnífica Caja de hierro, Revólvers, e innumerables artículos de mercaderías en general.

También a pondre en remate un vasto surtido de abalorios y joyas, con sus respectivos certificados, Monedas, Aretes, Sortijas y otros muchos artículos.—Este remate tendrá lugar el JUEVES 3 de Setiembre a las 1 P. M.

REALIZACION EN BARATILLO DIARIO.

A los fumadores de gusto.

Un exquisito surtido de cigarras vueltas de la Habana llegará consignadas al "MARILLO" por el vapor del 25 del corriente. Habrá de ellas en el surtido algunas de las más famosas de América. Se las dará a las 11 horas de la mañana. Se las da a las 12 horas de la tarde. Toda persona que desee liquidar su negocio o a recibir más de una clase de maraca, debe ir a verlas a las 11 y a las 12 horas.

A. Feitelshon, Rematista y Agente de Comisiones.

Campo Neutral.

Señor General Comandante General: Los que suscribimos marinos del transporte de guerra "Cuera de Julio" ante S. S. con el objeto regular y subordinación, representamos y decimos que habiendo prestado nuestros servicios personales como bogas en este transporte voluntaria y sin más alianza que nos ha cumplido el plazo de seis meses que señala la ley del ramo, nos vemos en el deber de solicitar de la S. S. y recta justicia de S. S. se dignen ordenar se nos conceda nuestro relevo y por lo tanto nuestra baja del destino que ocupamos en la actualidad, prometiéndole estar listos para cuando sea necesario.

Para conseguirlo: A S. S. suplicamos se nos conceda lo que imploramos y solicitamos por ser de justicia, etc. Guayaquil, Agosto de 1886. Señor General Comandante General, Tomás Vera, Pedro Lagual, Salvador Salinas, Manuel Reyes, Antonio Ortega, Bruno Lagual, Emilio de los Santos, Pascual Angel, Pedro Castillo, Pedro del Pozo, Norverto Suárez, Matías de la O, Ignacio de la Rosa, Félix Buelvas, Juan Rodríguez, Manuel Torres, Pablo Ramírez, Pablo Figueroa, José Gobarari.



MANUEL CARRO.

Bienaventurados los que mueren en el Señor. (Apoc. 14, 13). ¡Terrible, abrumador, desesperante es el momento en que nos vemos obligados a separarnos, para siempre, en este mundo, de un ser querido!... Nada hay con que poder luchar, sobre la tierra, el dolor, las angustias y martirios que se experimentan en aquel tremendo trance!... Lo más tétrico, lo más penoso, y amargo se quéjase mi corazón!... No hay remedio que no se turbe, más lo que no desmaye, ni intrepidez que no se arde ante espectáculo tan desgarrador.....

Sólo una cosa es capaz de mitigar esa tan dolorosa situación suaviada, en el posible, la ruda de tan cruel y fiero golpe: ella es la Religión: ese balsámico consuelo celestial; esa vivificante, comunicación de la Divinidad, que elevándonos a una esfera superior, nos presenta las cosas bajo su verdadero punto de vista.

Prueba, y muy convincente de ello nos proporciona la prolongada enfermedad y agónico declinar de mi Sr. MANUEL CARRO, acaecido el día de ayer. Tananta pérdida tiene sumida en la más honda pena no sólo a su muy amante y numerosa familia, sino también a la querida sociedad guayaquilina, de que fue digno, importante y útil miembro: sus honrosos precedentes, su conducta ejemplar, sus valiosos servicios a la Patria y a sus semejantes, y sobre todo, su proverbial hombría de bien nos dan que suficiente motivo y razón poderlos para sentir y lamentar muy dolorosa su tan bien ponderada deprecación.

Pero, finalmente, si bien es cierto que Guayaquil ha sufrido una gran desgracia, y los parientes y amigos del señor CARRO, conmovidos, contienen un irreparable pérdida; no es menos exacto que las circunstancias que acompañaron a su cristiana y edificante muerte a la que suministran a sus allegados grandísimos consuelos, contienen también fecundas enseñanzas, muy provechosas a la generalidad.

Si el dolor no embargara tan por completo nuestras facultades, podría bastarnos hasta la sociedad cuanto acabamos de asegurar: pero por desgracia el sentimiento nos anonada, y nuestra alma dolerosita se presumbiere que la alegría, no se halla, por ahora, en aptitud de desahogar de la preocupación que la domina.

Diémos, tan sólo, que fuémos testigos presenciales de los instantes más solennemente de su vida, en su último día de existencia, y en ellos presentámonos exentos tan patéticas, que habrían conmovido a los más insensibles. Allí se veía al hombre educado en la última escuela del cristianismo, al alma acostumbrada a proceder siempre recto y mercedario, al modelo de esposa y de padre, al hombre que en la vida pública y en el hogar, había sido un ejemplo y un ejemplo digno, hasta la pública y solennemente testimonios de su fe, de su moral y de su piedad. Españolmente

lo y por propia convicción, animado de la mejor disposición, se sometió los días de vino y encolod era a sus deberes con una exactitud Religiosa, confidando en el mayor fervor y recibiendo no una, sino muchas veces, el pan de los ángeles de su digno y piísimo mimio de su enfermedad.

En la continuación de este, su religiosa familia, con admirable resignación y heroica fortaleza, hizo los deberes parativos que le imponía su deber, como eran los Santos Sacramentos de la Cruz, el Crucifijo y de la Extremunción; que, el señor CARRO, católico por principios no por conveniencia o hipocresía, recibió con inimitable valor y firme devoción. Siguiendo el ejemplo del Divino Maestro Crucificado por nuestro amor, hecho D. Manuel Carro el número de un concurso de sermoneadores, publica en su fe católica al sermón que en el Jesús Sacramental, renunció la generosa palabra de perdón, encendiéndose en su alma Dios con el sacrificio de la pasión. En momentos, D. Manuel Carro, cuando espiraba, decía: Señor, entrego mi alma.

En su larga y penosa dolencia edificaba en el Señor CARRO, fírmemente los miembros de Dios, de Jesús y de María, y ofreció todos sus actos, buenos e inefectos; sufrimientos, jamás se le oyó una palabra de impaciencia o desesperación, y menos se le vio algún signo de irritación, o de violencia; por el contrario, protestaba a cada paso llevado todo en amor de Dios, señalándose constantemente con la señal de la Cruz, y accediendo en el momento a cuanto le pedía en obsequio de la Virgen Santísima, a quien el profeto enseñó particular devoción, y cuyos ecstasias llevaba consigo, haciéndole aplicar oportunamente las indulgencias anexas. Don Manuel Carro era de aquellos que saben cumplir debidamente el precepto del Señor, de dar buen ejemplo al prójimo, pero sin hacer las cosas buenas por ostentación o vanagloria; das muchas y cansadas limosnas de diversos modos, sin que nadie lo tratara sino que su mano izquierda ignoraba lo que hacía su derecha, según el consejo de Jesucristo; viviendo, por otra parte y en materia grave, el respeto humano como lo practican todos los afortunados de los sólidos oficios de Semana Santa, en que tomaba parte activa, ya sea en la adición de la Cruz, ya en el levante en la procesion del Injerto Santo, cuando la fiesta del monumento se celebra al cuellero, las calles más públicas de la ciudad, y haciendo así las visitas de las Iglesias: los Domingos y días festivos no dejaba jamás de asistir, y hacía que todos los que se dirigían al templo, que era el de San Francisco, se acordaran de su sacrificio de la misa.

¿Qué extraño, pues, que la Divina Providencia, que había ido preparando esta alma para el Cielo, lo prologara, en medio de sus virtudes, singulares fervores, entre los últimos de su vida, pequeños de haber logrado buena esposa y buenos hijos?—Y ¿cómo había de abandonarle en el tiempo de sus mayores cuidados; cómo no acudirle de una mano con el monumento de su penosísima enfermedad, y mucho más en el terrible y peligroso trance de la muerte?—No debe, por consiguiente, sorprendernos lo que hay tenido tan santas disposiciones, y de ser de tantos méritos. Prenda anticipada y segura de la eterna bienaventuranza fue la bendición que recibió de Jesús Sacramental el postor día de su mortal existencia. Este Dios de bondad infinita, desde aquí, a hacerle experimentar su inmensa caridad e inagotable misericordia, dispensándole a manos llenas sus gracias más señaladas.

Manuel Carro era hoy, y no dudarlo, de la gloria celestial: él, en el cielo, pudo decir con San Pablo: «He peleado buena batalla, he acabado mi carrera, he cumplido mi deber; pero no he dejado esta vida en vano, porque de la justicia, que el Señor Jesús me dio, me ha de dar.»—Y por esto es que decíamos, al principio, que son bienaventurados los que mueren en el Señor. En aquí el lena, que ofrecemos a su desolada familia.

Guayaquil, Agosto 29 de 1886.

ULTIMA DESPEDIDA.

Ayer a la una de la tarde se despidió por última vez de su amada familia, de sus queridos hijos y hermanos y de sus amigos, que taplo lo estimaban el que fué

MANUEL CARRO.

uro de los hombres que han honrado su país natal, y que dejó por tanto un vacío en la sociedad al dejarla irremplazado.

No narra sus virtudes y nobles cualidades, porque habiendo sido un sujeto noble y conocido por todos, no habra uno que no diga, que como esposo y padre lo fue, modelo, como un go inachable, como ciudadano, se condujo en maculada, de una probidad y filantropía proverbial.

Almas que quiere amigo; yo no me despierto para siempre, porque tengo la esperanza que pronto veré a mi amigo allí donde la vida que continúa jamás acaba.

No le pudo dirigir un ensueño a los seres queridos que ha de padecer allí en la tumba, pero para ser más útil a su familia, el motivo que despiere en legamos, los de los vivos las mas, que también iban a humedecer la tumba de su amigo MANUEL CARRO.

Acepten la familia CARRO sus buenos hermanos, esta cordial despedida.

Silvestre Rubio, Guayaquil Agosto 29 de 1886.

ARTHUR KOPPEL.



Ferrocarriles de acero portátiles y semi-portátiles. Agencia para el ECUADOR.

Cigarrillos Partagas. Vino de San Rafael.

Nueva vitificación. Se ha fabricado nuevamente la cañilla o vitela de los cigarrillos Partagas y para que el público pueda conocer la falsificación, indicare las diferencias más notables, que son las siguientes: El óvalo exterior, sobre fondo de color, ónta dice "FLORES DE TABACOS" y "HABANA" en una sola línea en las cañillas; las falsificadas en las legítimas son óvalo exterior está formado por una doble línea. En las falsificadas en los extremos del mismo óvalo, fondo de color, no se lee la quinta: "DEPOSITO PRINCIPAL" en un extremo; y "OBISPO 21" en el otro; mientras que en las legítimas no hay letra en los extremos, que se leen en las falsificadas.

Existen tres diferencias; por lo tanto con las indicadas que existen a primera vista, se las puede distinguir. LUIS C. RIGAIL, participa a todos los FARMACEUTICOS de la República y de sus dependencias del

Vino de San Rafael, que ha sido aprobado por la Comisión Proprietaria de esta especialidad. Unico Agente Depositario en Guayaquil, para la República del Ecuador.

Vino de San Rafael, que ha sido aprobado por la Comisión Proprietaria de esta especialidad. Unico Agente Depositario en Guayaquil, para la República del Ecuador.

Madera. Podemos en comendación del público que desde el 15 de Setiembre próximo, contada, por ahora, hasta contario de ser más de un día, el cuadro de madero de Viñales.

Los constructores que quieren ganar punto de vista, que se presenten a vender, a tener las órdenes hasta el 31 del presente mes. Guayaquil, Agosto 29 de 1886. E. Rohó y Ca. S. V.

Aviso. Se arrienda el salón que ocupa el Sr. Dr. Paulo E. Tienzo, calle de "El Comercio", para ser usado como oficina. Puntarito, véase con el Sr. Dr. Francisco A. Ceballos, OMBREANTE Y COMISIONISTA Guayaquil, Calle del "Malecon" N.º 107.

AGENCIA para la venta de las biblias de la Biblia de la "Sociedad Bíblica del Ecuador", por don Roberto Canales, de las señoras Teresa y María, hijas de don Juan de la Cruz, de la Calle de la Victoria, número 10. Se vende en Guayaquil, en las señoras Teresa y María, hijas de don Juan de la Cruz, de la Calle de la Victoria, número 10. Se vende en Guayaquil, en las señoras Teresa y María, hijas de don Juan de la Cruz, de la Calle de la Victoria, número 10.

CONSULADO GENERAL DE COSTA RICA EN EL ECUADOR. Empresa de Carros Urvaco y C.º. Capital: \$12,000 S. Capital: \$12,000 S. Capital: \$12,000 S.

Cal. Se vende en la Oficina de don Juan Gamba, calle del "Teatro" N.º 10, a las 11. Agosto 27.

MANUEL ORRANTIA
Agente en Guayaquil de las
especialidades de los
SEÑORES LANMAN & KEMP

Luis C. Rigail.
Tiene de venta constantemente
los siguientes artículos:
Abartores.

"El Ecuador"
DE 1825 A 1875.
sus hombres, sus variaciones y sus leyes
Pedro Moncayo.

"Historia de la Guerra del
Pacífico"
por
Benigno Parra Marcano.

ANIL
Números 8 y 9
y bajo otros
Y NDES
Alvaredo y Bergamini.

Villavicencio Hnos.
GUAYAQUIL.
Agentes Comisionistas.

CALLE DEL "GOBIERNO" No. 75.
Se compran en su mayor y venta de los
de clase de Mercaderías, Vinos del País

FRANCISCO N. RENDON.
CIRUJANO DENTISTA.
CALLE DE LUQUE, 14. número

Aviso.
Vendamos a precio módico la acreditada
Cereza de Verens Braueri,

NORTH BRITISH & MERCANTILE
INSURANCE COMPANY.
Capital aut. £2,000,000
12. sueldo 12,000,000

Se necesitan
jornaleros para cosechar café a reales el
cabo. Es esta imprenta darán razon.

Gran negocio.
Por disposición del J. Concejo Municipal
se progra hasta el 30 del mes próximo el
plan concedido para las preposiciones

LA NEW-YORK LIFE INSURANCE COMPANY.
"LA NEW-YORK"
COMPANIA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA.

LA UNICA PURAMENTE MUNDIAL EN EL PACIFICO,
ESTABLECIDA EN EL AÑO DE 1843.
346 y 348--BROADWAY, NEW-YORK.
ACTIVO EFECTIVO,
Enero 1º de 1886, \$ 66.864,321.32.

LA NEW-YORK ha hecho en el año de 1885 inmensos negocios de seguro y ha
placido un activo a la enorme suma de \$66,864,321.32 oro que la coloca a la cabeza de las
más poderosas Compañías del mundo.

LA NEW-YORK es la Compañía más antigua y la única completamente norteamericana
que negocia en las Repúblicas del Pacífico. No hay en ella Asociaciones
que negocien con la vida aqua, participando de las utilidades y manteniendo un sólido
capital de las aseguraciones. Los mismos asegurados, tienen todo el carácter y derecho
de Asociados a ellos perteneciendo ECOLIUM BENTLEY, todo el patrimonio capital con
las plenas utilidades de los seguros; ellos solos dirigen los asuntos de la Sociedad por medio de
sus delegados reunidos en Junta Directiva. Su repugnancia de parcialidad y liberalidad en
sus pagos, está universalmente reconocida. En sus contratos y en sus años que venían de
existencia, ha resultado a todas las áreas y su propiedad ha sido siempre reconocida. Los
planes de los seguros son los más modernos que se conocen.

LA NEW-YORK es una AGENCIA GENERAL en las repúblicas del Pacífico, con
oficina en Lima.
48--CALLE DE VILLATA, NUMERO--48.
Agente general en el Pacífico con residencia en Lima,
JOSE ANTONIO FENNER,

AVISO.
Se vende en algunas partes una descubierto
una familia que presta lo comodidad
para un hogar, con gas y calefacción,
a un precio moderado. La Compañía
está permanentemente autorizada para
ofrecer a los señores una AGENCIA GENERAL
en Guayaquil, 18 de Julio.

ROYAL INSURANCE CO.
COMPANIA DE SEGUROS CONTRA
INCENDIOS
CAPITAL 22,000,000

Compañía
TRASATLANTICA
VAPORES ESPAÑOLES
Carrera de Ombú en combinación
con las líneas
de la misma Empresa
Transatlántica
y Antillana

Zarazas
Zarazas
Lienzos
Cañas
para vender a un real la
vara, tiene siempre
Manuel Orrantia.

Manuel Orrantia
Unico Agente
de LOS
MUY ACREDITADOS FIDEOS
DE LA
FAMA,

LAQUINAS DE COSER
"DOMESTIC"
COMPANIA TRASATLANTICA
DE BARCELONA.
VAPORES ESPAÑOLES

VENTA.
Por disposición del Supremo Gobierno se
pone en venta el vapor caducado de los
barcos que crean en adquisición, pueden
entregar sus propuestas en pliego cerrado
a la Secretaría de la Gobernación hasta el 30
de este mes de Julio. El pliego debe
contener un escrito de venta en favor de aquel
que hubiere hecho oferta en su nombre.

Leonidas S. Benites.
MÉDICO Y CIRUJANO,
tiene el honor de ofrecer al público sus
servicios profesionales.
Calle de la Libertad, 2º piso, n.º 4 y 6, m.,
para los señores.

PIANOS SOLIDOS
de
Amédée THIBOUT & Co.
LONDON & ANGASHIRE
FIRE INSURANCE COMPANY
LIMITED, E. 1.847.500

"La Mannheim"
COMPANIA DE SEGUROS MARITIMOS
LIMITED.
Capital social, Marcos 6,000,000.
Agencia en Guayaquil de WOLFFLAM & Co.
Agente GUAYAQUIL, 18 de Julio.

AVISO.
Se vende en algunas partes una descubierto
una familia que presta lo comodidad
para un hogar, con gas y calefacción,
a un precio moderado. La Compañía
está permanentemente autorizada para
ofrecer a los señores una AGENCIA GENERAL
en Guayaquil, 18 de Julio.

QUINUM LABARRAQUE
APROBADO POR LA ACADEMIA DE MEDICINA DE PARIS
El QUINUM LABARRAQUE es un vino eminentemente tónico y efébrico destinado a
reemplazar todas las demás preparaciones de la quina

NEURALGIAS
PILDORAS ANTI-NEURALGICAS
Tricofero de Barry

Agua Florida de Barry
Preparada según la fórmula original
usada por el inventor en 1829.

Jarabe de Vida de Reuter No. 2.
PREPARADO POR EL DOCTOR
JOHANN REUTER, DE BERLIN.

Jabon Curativo de Reuter
Para el Eñío y el Toxodora,
para curar la lepra y para la curación
de toda clase de afecciones de
la Piel, en cualquier período
en que se hallen.

QUINA-LAROCHE
ELIXIR Vinoso
Conteniendo todos los principios de las Quinas

Acete de Hgado de Bacalao
del Dr. BOUQUET
Este medicamento es fácil de tomar, sin acido, y tiene
un gusto agradable, su composición le da todas las
calidades que se requieren para:

60 Años de buen Éxito!!!
JARABE JOHNSON
Preparado según la fórmula del Profesor BOUSSAIS
Medicamento autorizado por el Gobierno Francés en vista de un informe
del Dr. MARTIN-SOLON, a nombre de la Academia de Medicina, contra
las Enfermedades del Corazón,

VERDADERAS PILDORAS del Dr. BIAUD
Para prepararlas hermanas pueden obtenerse en la farmacia de los Mellanos y
de las Hermanas apóstoles de Guayaquil, 18 de Julio de 1886.

EPILEPSIA
HISTÉRICO
CONVULSIONES
IMPURETADADES
NERVIOSAS
Laroyenne
VENTA POR MAYOR
PARIS, 7, Boulevard Desnais, 7, PARIS
FARMACIA DUREL

AGUA SALLES
No más Canas
Después de las Canas y la Aftosa
en Color de la Juventud

EL GRAN RESTAURADOR
DEL CABELLO.
Este elixir, cura todas las afecciones de
la piel del cráneo y corona, abundancia y hermosura
del cabello.

AGUA SALLES
No más Canas
Después de las Canas y la Aftosa
en Color de la Juventud
Este elixir, cura todas las afecciones de
la piel del cráneo y corona, abundancia y hermosura
del cabello.